
景文科技大學 109 學年第 1 學期第 3 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：109年 11月 18日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長曾朝琳 

四、會議記錄：文宣組長陳宣竹 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部（各樓樓長、副樓長、區長）詳如簽到冊 

六、列席指導老師：周組長篤倫、李教官根盛、楊舍監聰達 

七、會議內容：(上次會議決議，案如第 2次幹部會議紀錄) 

    (頒獎) 109年 9月各樓平信收發次數最優樓層 3.7.8.9樓 (應收發 13次)  

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 10 13 12 10 10 11 13 13 13 

名次 4 1 2 4 4 3 1 1 1 

 

(頒獎) 109年 10月各樓平信收發次數最優樓層 3.5.6.7.8.9樓 (應收發 19次) 

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 16 19 18 16 19 19 19 19 19 

名次 3 1 2 3 1 1 1 1 1 

 

＜一＞主席報告：最近男住宿生到女生樓層、女住宿生到男生樓層的情況有變多的 

                趨勢，請各樓層幹部多加留意，並即時回報。     

＜二＞各樓樓長報告: 

2F：最近有發現住宿生在宿舍抽菸，皆已勸導扣點。 

3F：淋浴間一、二間，熱水有問題，已向宿舍管理中心報修。 

4A：有男住宿生帶女生進入房間，皆已提交舍監處理。 

4B：住宿生過晚上 12點後，在交誼廳吵鬧，已勸導扣點。 

5F：近期狀況良好，5樓住宿生皆願意配合管理。 

6F：近期狀況良好，6樓住宿生皆願意配合管理  

7F：住宿生反應使用烤箱會飄散很濃的味道，已向宿舍管理中心換取烤箱。 

8F：近期狀況良好，8樓住宿生皆願意配合管理。 

9F：住宿生未依照冰箱規則，已公告，若再有累犯將封鎖冰箱。 

＜三＞提案討論： 

案由 1：康樂間桌球區球具收費方式，提請討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：口頭報告。 

決議：總務組擬好乒乓球具收費方式，擇於第四次幹部會議提案。 

案由 2：7樓幹部自行保管電磁爐及借用執行情形，提請討論。(提案單位：   

       7樓樓長) 

說明：繼第 2次幹部會議後，7樓試辦電磁爐專管，請 7樓幹部分享執行 

       情形及遇到的問題。 

決議：使用到目前為止只有違規 1次，狀況還不錯，7樓電磁爐專管將延續 

      到 1/15。 

 



案由 3：宿舍鼠患嚴重，如何杜絕鼠患，提請討論。(提案單位：3樓樓長) 

說明：近幾週，宿舍老鼠出沒的問題日益嚴重，是否以加點方式來刺激住 

      宿生抓老鼠。。  

決議：住宿生自費黏鼠板，抓到 1隻加 5點。若使用宿舍提供的黏鼠板，抓 

      到 1隻則加 3點。 

案由 4：性別平等專題演講籌備，提請討論。(提案單位：宿舍管理中心) 

說明：口頭報告。  

決議：11/23召開性別平等專題演講籌備會，請多多宣傳，場地復原要確實。 

      案由 5：十二月聖誕節將至，宿舍是否要舉辦相關活動，提請討論。(提案人： 

             4樓樓長) 

說明：108年聖誕節是以聖誕卡片為活動內容，本年度是否要以其他形式辦 

      理。 

決議：今年聖誕節比照 108年，有寫卡片就加 3點的模式辦理，並搭配冬至 

      湯圓活動。活動企劃由活動組擬定，湯圓成本由總務組向廠商確認。 

案由 6：各樓資收區油汙餐盒回收桶是否撤除，提請討論。(提案人：4樓樓 

       長) 

說明：打掃阿姨反應各樓會丟一般垃圾至回收桶，及北部地區已無油汙處理 

      廠，皆當一般垃圾處理。 

      決議：先不撤除回收桶，各樓層加強宣導「不可亂丟一般垃圾至回收桶」， 

            擇於第四次幹部會議提案。  

＜四＞臨時動議： 

          1.垃圾場因照明不足需增設路燈。 

            討論結果：將跟電力公司協商是否增設路燈。       

2.垃圾場和宿舍監視器是否能增設或調整。 

            討論結果：了解監視器裝設的正確位置後，會一併報給總務處。 

八、主席結論： 

1. 請各樓層幹部加強注意回收分類狀況。 

九、列席指導老師致詞: 

    1.11/25舉辦性別平等專題演講，請機動組確認好場地設備是否完善。  

    2.聖誕節與冬至湯圓活動的企劃案請於 11月底前完成。 

    3.各樓層若還有幹部職缺，可於 109年第 2學期招任新幹部。  

4.期中考期間，發現有住宿生帶非住宿生進出宿舍，且此情況日益增多。請幹部們  

  多宣導注意。 

5.近期校園自殺事件頻傳，請各樓層幹部多加關心住宿生身心狀況。 

6.宿舍監視器問題，希望總務處能以調整角度為優先處理方式。 

7.住宿生的安全問題為宿舍的首要任務。 

8.最近住宿生的抽菸問題有變多的趨勢，請幹部們增加宣導勸誡。 

9.近期有女住宿生跑到男性樓層、甚至過夜的情況發生，請各樓層幹部加強巡締。 

十、散會:19:15 
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